
                    PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
SOLICITA INSTALAÇÃO DE BANCOS NAS 
PROXIMIDADES DO UPA, DO P.A. MARIA IZABEL E DO 
AME 
 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 

Serviços, que verifique a possibilidade de instalação de bancos nas proximidades do 

UPA, P.A. Maria Izabel e do AME. 

 

Esclarecemos que trata-se de locais muito 

frequentado e não existem bancos nas proximidades dos mesmos para que as pessoas 

possam aguardar os atendimentos. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                       SALA DAS SESSÕES, em 09 de março de 2015. 

 

 

 

                                                  PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
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